

Les communes du Bas-Salève
présentent

Frontière.S

Exposition du 10 au 25 mars 2018

La Mansarde de Veyrier
Chemin de Sous-Balme 20 - 1255 **Veyrier**

Projections 14 mars et 11 avril 2018 à 20h

Salle polyvalente Mairie école
Rue de la Mairie 120 - 74160 **Bossey**

DANSEURS D'ALERTE



Samedi 2 juin 2018
Compsières

Spectacle dansé en
extérieur de 45 minutes suivi
d'un «Banquet Partagé» entre
spectateurs et danseurs



Veyrier



Bossey



Collonges-
sous-Salève



Troinex



Bardonnex



Archamps

GENEVOIS
FRANÇAIS



Veyrier & Bossey

Depuis plusieurs décennies, les communes françaises et suisses du Bas-Salève se rencontrent pour échanger sur leurs problématiques transfrontalières communes. Le 7 octobre 2015, les nouveaux élus du Bas-Salève (Veyrier, Bossey, Troinex, Collonges-sous-Salève, Bardonnex et Archamps) se sont retrouvés à Archamps. De cette rencontre est né le souhait d'organiser une réflexion citoyenne territoriale et une célébration de nos « Frontière.S ». Les communes se sont regroupées de part et d'autre de la frontière pour vous proposer, du mois de mars au mois de juin prochain, différents événements autour de cette thématique. Venez découvrir à **La Mansarde** une exposition et des projections de films à **Bossey**, avec le soutien des associations locales et des groupements de Mémoire. Des supports pédagogiques seront mis à disposition des élèves et des enseignants des écoles des communes participantes.

*Pour tout renseignement contacter la mairie de Veyrier 022 899 10 10 / www.veyrier.ch
ou la mairie de Bossey 04 50 43 64 77 / www.bossey74.fr*